

集まれば元気 語れば勇氣

6月16日

(火)17:30~

和泉市コミセン3階

泉北教組 定期大会

女性部定期大会も兼ねてます

新学期からはや二ヶ月が過ぎました。そして、六月一六日は泉北教職員組合の定期大会です。安倍内閣は、日本を

「海外で戦争できる国」のための法律を、「この夏には成立させる」と、アメリカ・オバマ大統領に約束しました。

橋下「維新」政治 NO!

5月17日の大阪市の住民投票の結果は、単に政令市・大阪の分割を認めなかっただけではありません。

これは、この七年半に及ぶ維新政治と、その中心課題である「都構想」の否決に他なりません。今回の上からの住民投票は、手法、内容の両方にとっても認めることができない大問題がありました。それは、「反対」派に多くの市民グループが加わったことをみてわかりやすい。一部マスコミは、「都構想の内容は大阪市を改革するもの。その手法に問題があった」などの論評

をしています。

とんでもないです。

今こそ、民主主義を否定し、教育に強制と過度の競争を押し付ける維新政治を押し返しましょう。

ハラスメントが働きやすい職場を

長時間・過密労働が当たり前のように行われています。教育条件改善はもとより、私たち教職員の労働条件の改善は待たなれません。

同時に、今すぐできることにも取り組んでいきましょう。管理職によるパワハラはもちろんだ、同僚によるハラスメント(いじめ)も根絶しましょう。

要求実現と組織拡大を

今大切なことは、力を合わせて教育内容、労働条件の改善を要求し、行動していくことです。要求は年々切実さを増しています。そして、それらを進めていく組織を拡大することです。

組合員の皆さん、定期大会にぜひご参加下さい。

妊婦の通勤緩和措置について

妊婦の通勤緩和措置として、「妊娠中の女子職員が通勤する場合の特別休暇」が与えられます。

徒歩通勤も含み、通勤手段にかかわらず、すべての妊娠者は、1日60分以内の特別休暇が取得できます。母子手帳の提示が必要で、「通勤時間の始めおよび終わりにおいて、それぞれ30分以内」となっていますが、「1日60分以内」にまとめることができます。

ご協力ください 職場要求アンケート

2学期に行う教育委員会との交渉の基になります。教育条件改善など大切なものです。また、各職場の環境改善にも活用してください。

『えがお』署名

【16年度国予算に向けた文科省への要請署名】

(項目)国の責任で30人学級の実現を

「教育費の無償化」をすすめること

震災復興のための教育予算増の実現を

定期大会にご持参下さい

